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Assinatura õcmbncionário 

Autor: Vereador JAIME RODRIGUES NETO - MDB 

Senhor Presidente, 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 
do Plenário, que seja encaminhado expediente ao SECRETÁRIO DE MUNICIPAL DE 
SAÚDE, solicitando que seja analisada a possibilidade de implantação de farmácias básicas em 
todas as Unidades de Saúde de nossa Cidade. 

janeiro de 2022. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 24 de 

Dr.JA 
Vereado~ 

Relator Comissão de Turismo Sustentabilidade e Desporto 

Aprovado por Unanimidade 
de vereadore~ prese'ltes 
em sessão ordinária do 
Dia O] I O 3 t cQ d -
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Estado de Mato Grosso 
Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

REDAÇÃO 

A presente indicação, justifica-se, pois, existem centenas de famílias nos 

bairros mais afastados da região central e dependem dos medicamentos ofertados pela farmácia 

básica, muitos não possuem condições de se locomoverem para retirarem a medicação. 

Diante desta situação e que proponho através da presente indicação a 

instalação de farmácias básicas, nas unidades de saúde, vez que, a população mais carente do 

bairro tem que ser dada uma atenção maior, haja vista que nem todos possuem veículos para 

estar se deslocando até a farmácia básica, muitas vezes tem que ficar pedindo favores, indo a 

pé então queremos a instalação de farmácias nos bairros, dias de chuva também dificulta a ida 

dos moradores, quando se trata de um infecção por exemplo os medicamentos tem que ser 

utilizados de imediato e a distância prejudica a população. 

Entendemos que a implantação de farmácias básicas nas UBS de nossa 

Cidade, seja de grande necessidade, tendo em vista que no bairro temos um número 

considerável de pessoas que dependem dos medicamentos ofertados pela farmácia básica, e esta 

fica distante e muitos pacientes não tem veículo para se deslocarem até a sede. 

Desta feita, gostaríamos de contar com o apoio, do Ilustre Secretário no 

atendimento da presente indicação, vez que, atende os anseios de nossa comunidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 24 de 

janeiro de 2022. 

Vereador~ 

Relator Comissão de Turismo Sustentabilidade e Desporto 
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